

POLRES

Kapolres Magelang Bersama Dandim 0705/Magelang Cek Ketersediaan Migor Di Pasar Grabag

Abdul Muthohir - MAGELANG.POLRES.ID

May 30, 2022 - 18:46



MAGELANG –Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H., S.I.K dan Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos, M.Tr (Han) melakukan pengecekan stok minyak goreng (Migor) di Pasar Grabag, Minggu

(29/05/2022). Dalam kegiatan tersebut didampingi oleh Forkompimcam Camat Grabag Sri Utari, S.Pd, M.M., Danramil 06/Grabag Kapten Inf Maburron dan Kapolsek Grabag AKP Maryanto.

Turut dalam kegiatan, Danramil 05/Secang Kapten Arm Jumianto, Pasiintel Kodim 0705/Magelang Lettu Inf Aris Widodo, Danunit Intel Kodim 0705/Magelang Letda Inf Jumadi. Serta Kapolsek Secang Acp Rinto Sutopo, S.H.,MM Kepala Pasar Grabag, Babinsa dan Babinkamtibmas wilayah.

Pengecekan harga minyak goreng dimulai pukul 14.53 WIB dengan meninjau langsung ke lapak-lapak pedagang sembako di Pasar Grabag. Tim mengecek harga baik terhadap minyak goreng eceran dalam kemasan maupun minyak goreng curah.

Beberapa toko sembako Pasar Grabag disambangi, seperti Toko Kastolani, Kios Bu Yanti, dan Toko Pak Yanto. Di toko dan kios itu Kapolres bersama Dandim Magelang mengecek harga minyak goreng kemasan.

Pukul 15.05 WIB Dandim 0705/Magelang beserta Kapolres Magelang meninjau Distributor Minyak Goreng Curah ke Toko Rejosari milik Ibu Ninik. Didapatkan keterangan, Ninik menjual dengan harga Rp 14.000,- per liter dan Rp 15.500,- per Kilogram.

“Diakui Ibu Ninik ini, untuk pembelian minyak goreng curah dari CV Sawit Juara Semarang. Dia kulakan Rp 13.600 per liternya. Dijual dengan harga Rp 14.000,- per liter dan Rp 15.500,- per Kilogram,” terang Kapolres Sajarod.

Dengan hasil pengecekan tersebut disimpulkan harga mulai normal dan terjangkau masyarakat. Diharapkan ke depan harga minyak curah seperti diharapkan pemerintah berkisar di harga Rp 14.000 per kilogram.

Peninjauan dan pengecekan di Pasar Grabag berjalan lancar dan aman. Dialog antara tim dan para pedagang berlangsung akrab dan familiar.